

CÓMPUTOS OFICIALES

Morena prevé sumar más municipios

VIOLETA HUERTA

Hasta que concluya el ingreso de datos se determinará si impugna algún ayuntamiento

El partido Morena confió en que podrían ganar otros cuatro o cinco municipios tras los cómputos oficiales, pues hasta el momento, los conteos han sumado Luvianos, pero perdieron Otumba y esperarán a que terminen y se entreguen todas las constancias de mayoría para determinar si impugnan algún resultado.

Francisco Vázquez, representante de Morena ante el IEEM, llamó a mantener la calma, a no tener pasiones, dijo al respecto que "quien ganó, ganó y si no, pues perdió", sin embargo no pueden pedir un recuento en todo y están satisfechos con los resultados.

También refirió que no todo está siglado para Morena, algunos municipios y distritos fueron para sus aliados del PVEM y otros para el PT, por lo cual no caerían en una sobrerrepresentación y tienen la posibilidad de que llegue toda su lista de ocho plurinominales porque no tienen segundos mejores lugares.

También deberán analizar el armado de género de la Legislatura, pero como su lista es alternada entre mujeres y hom-



ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

El partido de izquierda está satisfecho con los resultados

bres, el tema estaría balanceado.

Señaló que esperarán a que se terminen los cómputos oficiales para definir si impugnarán los resultados, pues hay unos dos municipios donde la diferencia es mínima, de apenas 15 puntos porcentuales.

Señaló que en el caso del distrito 36 de Zinacantepec fue siglado para el PT y tienen problemas donde esa fuerza política no registró planillas completas y no inscribió regidurías de representación proporcional.

"Esperemos la asignación de representación proporcional de todos los partidos", comentó y adelantó que están muy satis-

fechos, pues los resultados son producto del trabajo de Morena del Estado de México, pero además, afirmó, eso demuestra que la gente quiere que gobierne la 4T.

Refirió que siglaron cuatro distritos solos, más nueve en candidatura común, de los cuales, tres fueron para cada partido, y en coalición cinco fueron encabezados por PT, cinco por PVEM y 22 por Morena, con lo cual, Morena podría tener 36 diputaciones, el Partido Verde contaría con siete o nueve y cinco o seis para el PT.

Reconoció que MC empata a Acción Nacional en votos en el Estado de México.

FRANCISCO VÁZQUEZ
REPRESENTANTE DE MORENA

"Esperemos la asignación de representación proporcional de todos los partidos"

TOLUCA

Podría ganar Morena más municipios en el conteo: Francisco Vázquez

Adriana Carbajal

Francisco Vázquez, representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) afirmó que este instituto político podría ganar todavía cuatro o cinco municipios más tras el cómputo de actas que inició el miércoles.

Dio a conocer que por el momento les ha dado el triunfo en municipios como Luvianos, que el miércoles los resultados del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) daban el triunfo al candidato de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza.

“Nos falta definir detalles, estamos a la espera de terminar los cómputos y aunque hay algunas actas, creo que estamos ganando en más municipios, también hemos tenido bajas, pero municipios nos faltan algunos como



Francisco Vázquez, representante de Morena ante el IEEM.

Nezahualcóyotl, Ecatepec, Tlalnepantla, Zinacantepec, Temascaltepec y otros conteos”.

Asimismo, sostuvo que en el caso de Otumba quedó con la coalición de PRI, PAN, PRD, Nueva Alianza y llamó a tener calma, no generar pasiones pues si bien saben qué se siente perder, apoyan los conteos.

“Consideró que hay que tener apego a la ley. Creemos que no se puede pedir recuento de todo”.

También afirmó que deben esperar a los tiempos legales para definir las impugnaciones, pues se lleva a cabo sobre las constancias, no sobre el PREP, por ejemplo en dos municipios tienen

un par con diferencias de un punto o menos, por tanto pidió esperar el cómputo.

El representante aclaró que en los distritos los resultados les favorecen, pero recordó que van en conjunto con PT y PVEM, toda vez que no quieren caer en una sobre representación exclusiva del partido Morena.

Datos

Hasta el cierre de esta edición con solo 157 votos de diferencia sobre el PRI, ganó la candidata de Morena en Jocotitlán Aylin López. Se determinó abrirlo el 100% de los paquetes electorales.

Señaló que hay que esperar también a ver cómo está armado el tema de género de la Cámara local en su totalidad, “les recuerdo que fueron todos los distritos y se registraron hombre y mujer, está balanceado”, finalizó.

© GRUPO EDITORIAL COM

Proyecta Morena ganar otros cinco municipios

GERARDO GARCÍA

El partido de Morena vaticinó que ganaría otros cinco municipios, tras los cómputos finales; incluso, adelantó que podrá impugnar elecciones donde la diferencia entre ellos y sus adversarios es del 1.5 por ciento. Con lo anterior, hasta el momento el partido guinda y sus aliados llevan la delantera en 88 municipios mexiquenses y 40 distritos electorales locales.

En entrevista el representante electoral de Morena, José Francisco Vázquez Rodríguez, afirmó que, dentro de sus proyecciones, les da para poder sumar cinco municipios más de los que ganaron en las urnas el 2 de junio.

Confirmó que triunfaron en Luvianos, donde la diferencia entre el primer y segundo lugar era de menos uno por ciento, pero también compartió que perdieron Otumba. Y al momento, indicó, no se han tenido cambios en los distritos electorales.

En Luvianos el partido guinda se impuso con Edder Jesús Jaimes Garduño, tras mandar al segundo lugar al PRI y aliados con Iracema Hernández Martínez. Otumba se lo quedó alianza “Fuerza y Corazón por el Estado de México” con Hilarion Coronel Lemus y lo pierde Morena con Adolfo Godínez Méndez.

“Estamos ganando más municipios, creo que estaremos hablando

de otros cuatro o cinco demarcaciones, aunque también hemos tenido bajas”, indicó.

Con los cambios, el morenista expresó que están contentos, porque dijo que esto es parte de la democracia y donde se ha perdido se debe mantener la calma y omitir pasiones. Y recalcó que han estado de los dos lados y saben lo que se siente.

Asimismo, José Francisco Vázquez indicó que están a la espera de los resultados de los cómputos en Toluca, Tlalnepantla, Ecatepec y Nezahualcóyotl, donde aventajan, pero también los de Zinacantepec y Temascaltepec.

En dicho contexto, pidió esperar que concluyan los trabajos de recuento de votos para conocer a los ganadores oficiales, porque adelantó que en al menos dos municipios donde la diferencia es de 1.5 por ciento, podrán impugnar.

“Vamos a terminar para tener las constancias de mayoría, porque lo que se impugna es la constancia y el cómputo final”, expresó.

Y recalcó “hay que esperar esos tiempos, creemos que sí hay una diferencia de 1.5, que traemos dos municipios así, tendremos que hacer las impugnaciones”.

▼ **El representante electoral Francisco Vázquez, dijo que impugnarán resultados tras los cómputos finales. Foto especial**